
Präsident Franz Schäfer
Beitrag von „LionelHutz“ vom 31. Januar 2010, 14:03

also eigntl. ist doch Grüßaugust das richtige Profil
für ein Übergangsamt dass in nem Halben Jahr eh abgeschafft wird
Nur sollt er sich dann auch auf das beschränken und lieber öfter mal nix sagen^^
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